

話題を提供してください！

伊奈庁舎政策秘書課 ☎ 58-2111 (内線1202~1203)

※紙面の都合上、投稿いただいた情報が必ずしも掲載できるとは限りませんので、ご了承ください。

伝統芸能「綱火」

国指定重要無形民俗文化財の「高岡流綱火」「小張松下流綱火」が8月24日、25日にそれぞれ行われました。



「くりこみ」の様子

「こみ」という神事が行われたあと、綱火の「二六三番受」と「浦島龍宮入海辺花園」が披露されました。

会場には、夏休み中の子どもたちや家族連れ、一眼レフカメラやビデオカメラを持つ来場者も多く訪れ、華麗に操られる「綱火」や夜空に打ち上げられる奉納花火に魅了されました。



「浦島龍宮入海辺花園」の様子

地域の和をつくる

谷井田小で避難所宿泊体験

つくばみらい市青少年育成市民会議谷井田支部主催の避難所宿泊体験が8月18日、19日の2日間にわたり、谷井田小学校体育館で行われました。

宿泊体験には、大人子ども合わせて30人ほどが参加。夜の報告会では、昭和61年の谷井田地区の出水や東日本大震災の写真や映像を見ながら、災害の怖さと、助け合う人と人の絆について学びました。



▷体育館での様子

迅速・的確な行動で人命救助

迅速・的確な行動で、人命救助を行ったとして常総広域消防本部は8月8日、坂田凡さん

(小絹、大野宏昭さん(取手市)の2人に感謝状を贈りました。

2人は、地域交流センター「いこいの郷 常総」で心肺停止状態の急病人に対し、救急隊が到着するまでの間、施設に設置してあるAEDの使用と心肺蘇生を継続しました。急病人は、2人の迅速・的確な救命処置、病院での治療を経て、日常生活に戻ることができました。



感謝状を受け取る坂田さん(左)

時短クッキングに挑戦

小絹小で親子ふれあい料理教室

小絹小学校(鈴木不二男校長)で8月8日、親子ふれあい料理教室が開催されました。

料理教室には12組24人の親子が参加し、シーフードピラフ、マカロニとポテトのサラダ、フルーツゼリーを作りました。サラダを作る際には、マカロニとじゃがいもを同時に圧力鍋に入れ、調理時間の短縮を図りました。



圧力鍋の下段にマカロニ、上段に卵とじゃがいもで時短クッキング！

市長杯ミニバスケットボール大会

市長杯ミニバスケットボール大会が7月28日、29日の2日間にわたり、市総合運動公園体育館などで、40チーム600人が参加し開催されました。会場は、白熱した応援と試合で熱気に包まれました。成績は次のとおりです。

- 【男子の部】
- 優勝 小張ミニバス
- 第3位 小絹ミニバス
- 【女子の部】
- 第3位 伊奈ミニバス



男子の部優勝の小張ミニバスケットボールスポーツ少年団の皆さん